

México, tercer país de la OCDE con más inflación (El Financiero 02/10/09)

México, tercer país de la OCDE con más inflación (El Financiero 02/10/09)Viernes, 2 de octubre de 2009 El promedio fue de 0.3%, en agosto. La inflación anualizada promedio de agosto en los 30 países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) fue de menos 0.3 por ciento, mientras que México fue uno de sus tres miembros con la mayor alza (con 5.1 por ciento), junto con Islandia (10.9) y Turquía (5.3). Asimismo la OCDE señala que los precios de la energía cayeron 14.4 por ciento promedio en todas las naciones integrantes, no así en México, donde se incrementaron 0.9 por ciento contra agosto de 2008. Los precios de la comida subieron 0.1 por ciento en promedio entre los miembros de la Organización, mientras que en el mercado mexicano se elevaron 8.7 por ciento. Excluyendo comida y energía, los precios al consumidor aumentaron 1.5 por ciento en agosto con respecto a 12 meses antes, mientras que el alza en México fue de 4.5 por ciento. La caída de la inflación en julio fue de 0.6 por ciento, en tanto que mes con mes en los países OCDE alcanzó 0.2 por ciento. Las cifras de la inflación en México contrastan con el resto de los miembros de la Organización. Por ejemplo, en la zona euro (Austria, Bélgica, Finlandia, Francia, Alemania, Grecia, Italia, Irlanda, Luxemburgo, Malta, Holanda, Portugal, República Eslovaca, Eslovenia y España) la inflación anualizada en agosto fue de menos 0.2 por ciento, aunque excluyendo alimentos y energía la cifra en ese mismo mes fue de 1.3 por ciento comparado con agosto de 2008. En Estados Unidos, el Índice de Precios al Consumidor fue de menos 1.5 por ciento en agosto de 2009 con respecto a 12 meses antes, y en Japón ese indicador tuvo una contracción de 2.2 por ciento. (Ivette Saldaña) M La inflación anual de agosto para el Reino Unido fue de 1.6 por ciento; para Italia, de 0.1; Alemania, de cero; Francia, menos 0.2, y Canadá, menos 0.8 por ciento. Finalmente, los países en que más cayeron los precios de la energía fueron Canadá, con menos 19.1 por ciento; Bélgica, menos 16.8, y Japón, menos 18.7.